

donde realiza entrevistas y reportajes sobre moda, gastronomía y tendencias. Su entorno destaca que busca "dejar atrás el escándalo" y consolidar su perfil profesional.



Shigetoshi Kotari y Hiromasa Urakawa fueron diagnosticados con hematoma subdural

Coincidencia trágica: dos boxeadores fallecen en Japón con 24 horas de diferencia tras pelear en el mismo campeonato

Kotari disputó el título superpluma de la Federación Oriental y del Pacífico (OPBF) frente a Yamato Hata. En el combate previo, Urakawa perdió por nocaut técnico en el octavo asalto contra Yoji Saito.



Shigetoshi Kotari, a la izquierda, y Hiromasa Urakawa tenían 28 años.

La noche del combate

En aquella jornada de combates, en la pelea estelar, Kotari disputó el título superpluma de la Federación Oriental y del Pacífico (OPBF) frente a Yamato Hata, completando los 12 asaltos. Aunque dejó el ring por

sus propios medios, colapsó minutos después en el vestuario. Fue operado para drenar el sangrado cerebral, pero su estado no mejoró.

En el combate previo, Urakawa perdió por nocaut técnico en el octavo asalto contra Yoji Saito. Fue retirado

del cuadrilátero en camilla y trasladado de inmediato al hospital, donde recibió el mismo diagnóstico que Kotari y también fue operado sin éxito.

Los fallecimientos impactaron al ambiente del boxeo local e internacional. La Organización Mundial de Boxeo (OMB) escribió un mensaje para Kotari: "Descansa en paz, Shigetoshi Kotari. El mundo del boxeo llora la trágica muerte del peleador japonés Shigetoshi Kotari, quien falleció a causa de las lesiones sufridas durante su combate por el título el 2 de agosto. Un guerrero en el ring. Un luchador de espíritu. Se fue demasiado pronto".

Tras el segundo e inesperado fallecimiento, la organización envió un mensaje expresando su dolor por la muerte de Urakawa. "Esta triste noticia llega solo un día después del fallecimiento de Shigetoshi Kotari... Queremos expresar nuestro más sentido pésame a las familias, amigos y a la comunidad japonesa del boxeo en estos momentos tan difíciles".

La Comisión Japonesa de Boxeo anunció que, a raíz de estos hechos, todos los combates por títulos de la OPBF pasarán de 12 a 10 asaltos para reducir el riesgo de lesiones graves. Según AP, la medida ha sido bien recibida, aunque algunos expertos señalan que se requieren cambios más amplios, como controles médicos más estrictos y periodos de descanso obligatorios entre peleas exigentes.

Los medios japoneses informan que la JBC ha iniciado una investigación y tiene previsto realizar una reunión en septiembre para discutir las muertes. Urakawa es el tercer boxeador de renombre que fallece en 2025, tras la muerte del irlandés John Cooney en febrero, luego de un combate en Belfast.

Cooney falleció a los 28 años debido a que sufrió una hemorragia intracraneal durante su combate contra el galés Nathan Howells, recoge BBC News.

MONSERRAT PARRAGUEZ

Los boxeadores Shigetoshi Kotari y Hiromasa Urakawa, ambos de 28 años, compitieron en peleas separadas el pasado 2 de agosto, en una velada de varios combates en el Korakuen Hall de Tokio, en Japón.

En una coincidencia trágica, los dos terminaron siendo trasladados a centros médicos tras sus peleas fueron diagnosticados con lesiones cerebrales y sometidos a cirugías de urgencia. Tras casi una semana en estado grave, ambos fallecieron con 24 horas de diferencia: Shigetoshi Kotari murió el viernes 8 a las 22:59 (hora local) e Hiromasa Urakawa el sábado 9 a las 22:31.

Según AP, el diagnóstico que recibieron los dos deportistas fue hematoma subdural, que es una afección en la que se acumula sangre entre el cerebro y el cráneo debido a los golpes recibidos. Ambos eran promesas pugilísticas locales: el peso ligero Urakawa peleó 14 veces como profesional (10-4, 7 KOs), mientras que el peso pluma Kotari disputó 12 combates (8-2-2, 5 KOs), apunta "The Guardian".